

LOCATIONS

Eagle Stuttgart

Mozartstraße 51, 70180 Stuttgart

www.eagle-stuttgart.com

ÖPNV: U1, U9, U34, Bus44, Bus92, BusN1
Österreichischer Platz

Tom's Bar Stuttgart

Pfarrstraße 13, 70182 Stuttgart

ÖPNV: U1, U2, U4, U9, U14, Bus43, Bus44
Rathaus

Boots Stuttgart

Bopserstraße 9, 70180 Stuttgart

www.bootsstuttgart.de

ÖPNV: U1, U9, U34, Bus44, Bus92, BusN1
Österreichischer Platz

Kings Club

Calwer Straße 21, 70173 Stuttgart

www.kingsclub-stuttgart.de

ÖPNV: U2, U4, U11, U14 Rotebühlplatz
S1-S60 Stadtmitte

Stuttgarter Frühlingsfest

Mercedesstraße, 70372 Stuttgart - Bad Cannstatt

ÖPNV: U1, U2, U11 Mercedesstraße

Mit freundlicher Unterstützung



BLACKSTYLE
www.blackstyle.de



TOM'S BAR
Stuttgart

DRESSCODE/HAFTUNG

Informationen und Haftung:

Die RoughMenNight ist eine Veranstaltung mit Dresscodepflicht (Leder, Gummi, Uniform, Skin, Worker, ...). Es macht keinen Sinn, unsere Toleranz bezüglich des Dresscodes auszutesten, da eure Chancen proportional zum richtigen Outfit steigen. Verantwortlicher Veranstalter ist der LC Stuttgart e.V. Der verantwortliche Veranstalter übt das Hausrecht aus und kann jedem Besucher den Zutritt zur Veranstaltung auch ohne Angaben von Gründen verweigern. Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr. Die Haftung des Veranstalters für Personen- und Sachschäden ist auf Vorsatz und grobe Fahrlässigkeit beschränkt. Die Haftung ist auf jeden Fall auf 50 Euro begrenzt. Fotos, Video- und Tonaufnahmen durch die Teilnehmer sind nicht gestattet. Geschlossene Gesellschaft.

Information and liability:

The RoughMenNight is a fetishparty, please respect the dresscode requirement. (Leather, rubber, uniform, skin, worker, ...). It does not make any sense to test our tolerance concerning the dresscode as your chances will increase proportionally with the right outfit. Responsible organizer is the LC Stuttgart e.V. The responsible organizer has the domestic authority and can deny access to each visitor of the event even without mentioning reasons. Participation is on your own risks. The liability of the organizer concerning damage of persons and goods is limited to intent and gross negligence. The liability is limited to 50 Euros in any case. Taking pictures, video and sound recordings by participants is not allowed. Private party.

Dresscode für/for **ROUGHMENNIGHT**

Men only, Leder/Leather, Army, Uniform, Rubber, Latex, Sneaker, Skater, Sportswear, Skin, Worker, Bär/Bear, Puppy, nackt/naked.

Weitere Informationen auf unserer Homepage
Lederclub Stuttgart e.V.
Weißenburgstraße 28 A, 70180 Stuttgart
info@lc-stuttgart.de | www.lc-stuttgart.de



**36. internationales
MAITREFFEN**
9. bis 12. Mai 2019 in Stuttgart



Die Szene wählt den
MLBW 2019/20
Mr. Leather Baden-Württemberg



TERMINE

Do 09.05.2019

- 17:30 Gaydelight**
Im Festzelt zum Wasenwirt (Frühlingsfest)/
at beer tent zum Wasenwirt (Spring Fair)

Fr 10.05.2019

- 19:00 Get together (Tom's Bar)**
- 20:00 Welcome (Boots)**
- 22:00 Kandidatenvorstellung/
Presentation of candidates (Eagle)**

Sa 11.05.2019

- 14:00 City Sightseeing**
Besichtigung Mercedesmuseum/Visit of Mercedes-Benz Museum (Treffpunkt Infoschalter Wandelhalle Hbf/Meeting Point Infodesk in the great hall of main station)
- 20:30 Wahl des/Election of MLBW 2019/20 (Kings Club)**
Interview und Showeinlage der Kandidaten/
Interview and presentation of the candidates
- 23:00 Fetishparty ROUGHMENNIGHT (Eagle)**
Men only mit striktem Dresscode/
men only with strict dresscode

So 12.05.2019

- 13:00 Frühlingsfest/Spring Fair**
Brunch, Rundgang, Karussellfahrt, Bierzelteinkehr/
Brunching, tour, riding carousels and visit of a beer tent (Treffpunkt/Meeting Point at the Infopavillon Cannstatter Kanne)

TICKETS

Kombitickets sind online unter www.lc-stuttgart.de bis einschließlich 28. April 2019 erhältlich.

Kombitickets für alle Veranstaltungen: 35 €
(ermäßigter Preis für LFC-/ECMC-Mitglieder: 33 €)
Tagesmitgliedschaft RoughMenNight vor Ort: 6 €
(ermäßigter Preis für LFC-/ECMC-Mitglieder: 5 €)

Das Kombiticket umfasst folgende Leistungen:

- Eintritt Gaydelight inklusive 1 Maß Bier und ½ Hähnchen
- Fahrten beim City Sightseeing mit dem ÖPNV und Eintritt ins Mercedes-Benz Museum
- Fetishparty **ROUGHMENNIGHT** (Men only)

An den übrigen Teilveranstaltungen (Get together, Welcome, Brunch auf dem Wasen, etc.) kann auch frei bzw. gegen eine kleine Spende für unseren Sozialfond des LC Stuttgart teilgenommen werden.

Combined Tickets are available online at www.lc-stuttgart.de until 28. April 2019.

The combiticket for all events: 35 €
(reduced price for LFC-/ECMC-members: 33 €)
Day's membership for RoughMenNight 6 € on site
(reduced price for LFC-/ECMC-members: 5 €)

The combiticket gives access to all agenda parts and contains precisely the following scope of services:

- Access to Gaydelight with 1 ltrs of beer and ½ chicken
- Transfers at city sightseeing on public transports and entrance to Mercedes-Benz Museum
- Fetishparty **ROUGHMENNIGHT** (men only)

You are free to participate in the other agenda parts (Get together, Welcome, Brunch at spring fair, etc.) without a ticket, but we recommend a small donation for our social fund.

MLBW-Kandidatur

Im Rahmen des Maitreffens 2019 des LC Stuttgart e.V. wählen wir den neuen Mr. Leather Baden-Württemberg 2019/20. Die Wahl wird am Samstag, den 11.05.2019 im Kings Club stattfinden.

Willst Du die Leder-/Fetischszene in Baden-Württemberg zwei Jahre lang repräsentieren?
Dann melde Dich bei uns.

Es gelten die folgenden Teilnahmebedingungen:

- 1) Du wohnst in Baden-Württemberg oder in einem benachbarten Bundesland und hast hier Deinen Zweitwohnsitz.
- 2) Du bist mindestens 18 Jahre alt.
- 3) Du stehst auf Fetisch (bevorzugt Leder) und zeigst das auch gerne nach außen.
- 4) Du bringst die Bereitschaft mit, die Leder- und Fetischszene aus Deutschlands Südwesten für zwei Jahre national oder sogar weltweit zu vertreten.

Bei Interesse sende uns bitte bis spätestens **30.04.2019** deine Anmeldeunterlagen ausgefüllt, unterschrieben und zusammen mit einem Foto an info@lc-stuttgart.de oder per Post zu. Die Unterlagen findest Du auf unserer Webseite unter www.lc-stuttgart.de

